



EMMA MOORE/LA TROMPETTE; JOE RAVI VIA WIKIMEDIA COMMONS

Injustice et anarchie : L'avertissement d'un prophète

La guerre juridique et la corruption d'aujourd'hui auront de graves conséquences.

- Gerald Flurry
- [06/10/2024](#)

La justice américaine est actuellement attaquée. Le département de la Justice, les tribunaux et les législateurs font *quotidiennement* la une des journaux pour leur corruption, leur favoritisme, leur copinage, leur ciblage et leur détournement de la loi à leur profit, et pour la destruction injuste de leurs opposants.

Les fondateurs de l'Amérique ont versé des barils de leur propre sang pour combattre la tyrannie et établir l'État de droit. « L'État de droit, distinct de la domination d'une personne ou d'une classe de personnes, ou par opposition à la domination par la force, est un concept abstrait et sophistiqué », a écrit l'historien britannique Paul Johnson. Il ne doit y avoir aucune exception. Non seulement il est difficile de l'établir, écrit Johnson, mais à moins d'avoir « des masses d'individus prêts à mourir pour la défendre », vous risquez de le perdre ! (*Sunday Telegraph*, 26 décembre 1999).

PT_FR

Les pères fondateurs de l'Amérique établirent la Constitution comme loi suprême du pays et la basèrent sur de nombreux principes bibliques. Comme l'écrivit Paul Johnson, ils entamèrent une expérience pour essayer d'établir le règne de Dieu sur la Terre !

Mais aujourd'hui, les Américains réduisent à néant cet effort et commettent de graves injustices. L'histoire nous avertit que les empires et les nations, de la Grèce à Rome en passant par la Grande-Bretagne, se sont effondrés lorsque l'État de droit fut détruit. Et la prophétie biblique dit que l'abandon par l'Amérique de la Constitution et de l'État de droit conduira à un désastre !

Le prophète Michée a prophétisé la destruction de la justice. Il parle d'une sentinelle. Une sentinelle veille généralement sur les attaques étrangères. Mais la sentinelle de Michée se concentre sur les menaces à l'intérieur de la nation. Il s'agit d'une prophétie du temps de la fin : elle a été préservée pendant 2600 ans parce qu'elle s'adresse aux descendants de l'ancien Israël *aujourd'hui*, en particulier aux États-Unis, à la Grande-Bretagne et à la nation juive du Moyen-Orient appelée Israël.

« Je dis : Écoutez, chefs de Jacob, et princes de la maison d'Israël ! N'est-ce pas à vous à connaître la justice ? » (Michée 3 : 1). Michée prophétisa une injustice généralisée dans le pays. Le verset 9 est une mise en garde contre les dirigeants de l'État (Jacob) et de l'Église (Israël). Comme d'autres prophètes bibliques, Michée lance un avertissement indiquant à quel point notre nation deviendra laide lorsque les gens deviendront sans foi ni loi !

Dieu montra à Michée des gens « [qui] haïssent le bien et aiment le mal ; qui leur arrachent la peau et la chair de dessus les os. Ils dévorent la chair de mon peuple, lui arrachent la peau, et lui brisent les os ; ils le mettent en pièces comme ce qu'on cuit dans un pot, comme de la viande dans une chaudière » (versets 2 et 3). Il s'agit de l'une des métaphores les plus épouvantables de la Bible ! Dieu compare nos dirigeants qui tordent, tordent et abusent du système judiciaire au fait de manger les gens vivants ! Dieu *aime* la justice et Il *déteste* l'anarchie qui règne en Amérique, que ce soit dans les masses de gens ou chez l'élite. Michée s'écrie que ceux qui contrôlent le système judiciaire et même les chefs religieux n'aiment pas les jugements justes et n'ont pas non plus une attitude désinvolte à leur égard ; ils les *abhorrent* !

« Ses chefs jugent pour des présents, ses sacrificateurs enseignent pour un salaire, et ses prophètes prédisent pour de l'argent ; et ils osent s'appuyer sur l'Éternel, ils disent : L'Éternel n'est-Il pas au milieu de nous ? Le malheur ne nous atteindra pas » (verset 11). Même ceux qui croient en Dieu sont injustes ! Dieu met en garde contre le fait de ne pas *vivre* selon et *obéir* à Sa loi ou même à la règle de droit civil.

« Le meilleur d'entre eux est comme une ronce, le plus droit pire qu'un buisson d'épines. Le jour annoncé par tes prophètes, ton châtement approche. C'est alors qu'ils seront dans la confusion » (Michée 7 : 4). Vous devez être capable de reconnaître la sentinelle de Dieu dans ce temps de la fin (demandez votre exemplaire gratuit d'*Ézéchiël : Prophète du temps de la fin*). Ceci est lié au « châtement », la seconde venue de Jésus-Christ !

Tout comme Il a envoyé Michée et les autres prophètes, Dieu envoie Sa sentinelle à l'Israël du temps de la fin aujourd'hui. Il met en garde l'Amérique, la Grande-Bretagne et les autres nations modernes d'Israël contre les péchés à *l'intérieur* de ces nations. Il prévient que leurs péchés et leur manque de respect de la loi conduiront à ce que Dieu punisse ces nations de *l'extérieur*.

Dieu veut que les hommes « pratiquent la justice, aiment la miséricorde et marchent humblement avec leur Dieu » (Michée 6 : 8). Plus nous regardons les nouvelles, plus nous devrions avoir envie de justice, et nous ne pouvons pas avoir de véritable justice si nous ne nous soumettons non seulement à l'État de droit ou à la Constitution en particulier, mais aussi à la Bible sur laquelle elle est fondée !

La Constitution américaine, comme ses auteurs nous l'ont expressément dit, *ne fonctionnera pas sans* « des masses d'individus prêts à mourir pour la faire respecter ». Nous sommes sur le point d'en subir concrètement les conséquences. Lorsque nous perdons la Constitution, nous perdons les derniers éléments qui nous restent de la loi de Dieu, et nous perdons tout. Chacun d'entre nous doit réfléchir de toute urgence à la destruction de la justice en Amérique et au-delà, et tenir compte du message d'avertissement de la sentinelle de Dieu !

Demandez votre exemplaire gratuit de *Pas de liberté sans loi*, par Gerald Flurry.